

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 21.11.2025

FFC-Glühweinabend

Schau, Musik & Pilze und mehr

Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) löscht am 30. November auch den Glühwein-Durst: Ab 16 Uhr lädt die Dorper Wehr zum „Glühweinabend“ an ihr Löschhaus in der Kemmannstraße 45 ein. Und zwar auch mit technischen „Einblicken“, denn bei dem vorweihnachtlichen Fest lassen sich auch die Löschfahrzeuge in Augenschein nehmen.

Zudem verspricht das adventliche FFC-Fest auch Reiz für den Gaumen: Neben der kultigen Feuerwehrwurst werden Waffeln und Weihnachtspilze mit Soße im Angebot sein. Die Ohren erfreut derweil Entertainer Florian D. mit (auch) vorweihnachtlicher Musik.

**SAMSTAG
29.11.
ab 16 Uhr**
KEMMANNSTRASSE 45



Cronenberger Martinszug des CHBV

Hunderte Laternen und Kinderaugen leuchteten



CRONENBERG. Zum Abschluss der großen Martinzüge in Cronenberg trafen sich am letzten Samstag große und kleine Laternengänger zum Umzug des Cronenberger Heimat- und Bürgervereins (CHBV) am Ehrenmal. Traditionell hatten am Start- und Endpunkt der CHBV und die Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg ihre Verpflegungsstände aufgebaut. Auch die Weckmänner standen hier bereit.

Hoch zu Ross führte dann „Sankt Martina“ in stimmungsvoller musikalischer Begleitung der Bläser und eingerahmt von den Fackeln

der Jugendfeuerwehr Cronenberg den CHBV-Umzug durch Herichshausen – sicher behütet auch von Cronenbergs „Dorfpolizei“.

Im Anschluss bildete das beleuchtete Ehrenmal wieder das wunderschöne Finale des „Mätenzuges“ und lud bei Glühwein, Punsch und Bratwurst oder Weckmann zum geselligen Zusammensein ein. Zum Vormerken: Am 13. Dezember lädt der CHBV zum Hüttenzauber ein. | mHei